

décida l'archevêque de Westminster à organiser le congrès eucharistique de Londres. La revue des Jésuites de cette ville (*The Month*, mars 1908) annonce que nos frères d'Angleterre attendent deux cents évêques d'Europe et d'Amérique, plusieurs cardinaux et le légat du Saint-Père.

Nous ne promettons pas, dit la revue, le splendide effet du cortège de Tournai. Londres compte dix ou douze fois plus de catholiques que cette ville ; mais ils sont dispersés sur un immense espace et parmi une population bien plus considérable de non-catholiques. Notre immense cathédrale (longue de 350 pieds), donnera place à de grandioses cérémonies, où riches et pauvres, si nombreux ceux-ci, où nos enfants surtout se réjouiront du triomphe de la foi de nos pères. *Fundata erat super petram*. (Matth., 7, 25.)

LES SOCIÉTÉS SECRÈTES EN AMÉRIQUE



N lit dans le *Catholic Fortnightly Review* de Saint-Louis, numéro du 1er mars :

« Nos lois américaines répudient tout ce qui ressemble à un système de classes qui nous est odieux. Cependant nulle part ailleurs, dans le monde, le nombre de ceux qui se séparent de la multitude afin de former des *Ordres* séparés, ayant pour but de se transmettre des *mystères* de génération en génération, et cela seulement aux *initiés*, nulle part sur la terre, dis-je, le nombre de ces débiteurs de secrets n'est aussi grand qu'aux Etats-Unis.

« Dans la libre et démocratique Amérique, il y a plus de sociétés secrètes et de membres de ces organisations que dans les autres régions civilisées. Plus de 6 MILLIONS d'Américains

(1) Encyclopédie des Fraternités d'Amérique.